

グリーンウェイブ2012 協賛事業

第67回 国民体育大会

ぎふ清流国体 150日前

輝け はばたけ だれもが主役



「庄川桜2世」記念植樹

主催：(社)名古屋林業土木協会(庄川支部)

後援：中部森林管理局 飛騨森林管理署
高山市

「グリーンウェイブ2012」ってなに

(環境省HPより)

生物多様性条約事務局は、5月22日の「国際生物多様性の日」に植樹をする「グリーンウェイブ」を呼びかけています。グリーンウェイブは、木を植えることをきっかけとして生物多様性について考えるための、地球規模のキャンペーンです。あなたもグリーンウェイブに参加して、世界中の皆さんと一緒に「生物多様性」について考えてみませんか？



農林水産省、環境省及び国土交通省では、生物多様性の広報、教育、普及啓発を推進するために、3月1日～6月15日を実施期間として植樹等に取り組む団体を募集しており、今般、(社)名古屋林業土木協会庄川支部が参加団体の一員として、全国で植樹の輪が広がる「庄川桜2世」の記念植樹を、庄川桜のふるさと岐阜県高山市庄川町で地域の子どもたちや、関係する機関と協働し実施するものです。



とき：平成24年5月3日（祝）午前10時から
(ぎふ清流国体150日前 プレ「みどりの日」)

場所：高山市庄川町（旧牛丸貯木場）

内容：庄川町・町屋子ども会による記念植樹
飛騨森林管理署の方から生物多様性のお話



当協会は”フォレスト・サポーターズ”として「美しい森林づくり推進国民運動」にも取り組んでいます

記念植樹をする旧牛丸貯木場は庄川桜と同様、御母衣ダムの湖底に沈んだ庄川村尾上郷などにあった貯木場の代替地としてできた旧庄川営林署の貯木場でした。

岐阜県は本年、第67回国民体育大会「ぎふ清流国体」を開催します。

記念植樹をする5月3日の前日は、開会式が行われる9月29日から数えて150日前というメモリアルな日です。

清流は豊かな森から生まれ生物多様性にもつながっています。



第67回 国民体育大会

ぎふ清流国体

輝け はばたけ だれもが主役



庄川桜2世、ぎふ清流国体、庄川桜と同じ歴史を持つ貯木場跡地での記念植樹。小さな取り組みですが、様々なつながりが生物多様性につながっていることをグリーンウェイブ2012の記念植樹を通じて体感して下さい。



グリーンウェイブ2012
The Green Wave 2012 in Japan